

CLOYES-LES-TROIS-RIVIÈRES ■ Trente-deux collégiens ont découvert les sports subaquatiques, mercredi après-midi

Les collégiens ont joué aux dauphins

Dans le cadre de la Journée nationale du sport scolaire, des collégiens ont participé à des activités sportives subaquatiques. Des disciplines méconnues.

Gaël Trévien

ui sait, peut-être que les héritiers de Jacques Mayol (Jean-Marc Barr) et Enzo Molinari (Jean Reno), les deux apnéistes stars du film *Le Grand Bleu*, se trouvaient parmi les trente-deux collégiens enclins à jouer les dauphins, mercredi après-midi, dans le bassin de l'espace aquatique des Trois Rivières, à Cloyes-les-Trois-Rivières.

Dans le cadre de la Journée nationale du sport scolaire, seize collégiens de François-Rabelais (Cloyes-les-Trois-Rivières) et autant d'Albert-Sidoisne (Bonneval) avaient enfilé maillot de bain, bonnet, lunettes et palmes pour deux heures de découverte des disciplines subaquatiques dans la piscine cloysienne, dont les lignes d'eau avaient été privatisées par la section départementale de l'Union Nationale du Sport Scolaire (UNSS).

Quatre ateliers au menu

Douze membres du club Subaquatique dunois ont apporté leur concours à l'encadrement des activités proposées.

« Il y a un partenariat entre la Fédération française d'études et de sports sous-marins (FFESSM) et l'UNSS », rappelle Cécile Jan.



1003 LEAD. Les conegiens se sont notamment inities du nockey subdiquarque, qui à été duapte. Pro

Une collaboration qui vise au développement de la pratique des sports subaquatiques pendant les créneaux UNSS. « Un challenge national a été mis en place, poursuit la professeure d'EPS au sein du collège bonnevalais Albert-Sidoisne, également membre du Subaquatique dunois. Dans le cadre de la

Journée nationale du sport scolaire, on a pris l'initiative avec Charlotte Borg (prof d'EPS au sein du collège François-Rabelais de Cloyes-les-Trois-Rivières) de faire se rencontrer nos deux établissements. On a constitué huit équipes de quatre élèves. »

Quatre ateliers ont été mis en place : le hockey subaquatique, la nage, l'apnée et le tir sur cible. « Normalement, le hockey subaquatique, c'est un sport collectif, alors on l'a adapté. Il s'agissait surtout pour nos élèves d'une manipulation de palet en apnée », explique Cécile Jan.

Ainsi, un slalom avait été dessiné au fond de l'eau. « Les élèves devaient faire glisser un palet entre des plots avec une crosse », détaille Philippe Nerrière, président du Subaquatique dunois. Sur les autres lignes d'eau, deux relais étaient proposés aux élèves : un de 15 mètres en apnée et un autre de 25 mètres de nage avec palmes.

« Dans le scolaire, on ne fait que de la natation classique »

Le petit bassin, quant à lui, était réservé au tir sur cible subaquatique. Après un parcours en apnée, l'exercice consistait pour les élèves à se stabiliser en se tenant à une gueuse posée au fond de la piscine, avant de tirer sur une cible avec une arbalète sous-marine. « Ce n'est pas de la compétition, on est plus sur de la découverte, même s'il y a un petit challenge. L'essentiel c'est que les élèves prennent du plaisir », pose Cécile Jan.

« C'est important de promouvoir les activités subaquatiques qui sont méconnues car, dans le scolaire, on ne fait que de la natation classique, on ne fait pas d'activités sous-marines », souligne Charlotte Borg, prof d'EPS au sein du collège François-Rabelais.

Ces activités ont suscité l'engouement parmi les élèves à l'heure des inscriptions. « Pour le collège François-Rabelais, on ne pouvait retenir que seize noms en raison des mesures sanitaires, rembobine Charlotte Borg. Mais on a eu beaucoup plus de volontaires... »